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ZWISCHEN KREATIVITÄT 
UND KONTROLLE – 
URHEBERRECHT & KI IN DER PRAXIS
Künstliche Intelligenz verändert Arbeitsprozesse in vielen Bereichen – von der  
Kultur- und Medienbranche über den Mittelstand bis zur Verwaltung.  
Überall dort, wo Texte, Konzepte oder Inhalte entstehen, stellt sich die Frage:  
Wer trägt Verantwortung für KI-generierte Inhalte? Wer ist Urheber:in?  
Welche Schutzmechanismen greifen – und wo bestehen Lücken?  
Die Veranstaltung bringt Perspektiven aus Politik, Recht und unternehmerischer  
Praxis zusammen und richtet sich an alle, die bereits mit KI an Inhalten arbeiten  
oder KI-gestützte Prozesse in ihre Abläufe integrieren möchten. Im Anschluss an  
die Inputs laden die Nordischen Filmtage Lübeck und die Wirtschaftsförderung Lübeck 
zu einem informellen Austausch ein. 

Donnerstag, 6.11.2025, 17:00–19:00 Uhr 

Europäisches Hansemuseum, An der Untertrave 1, 23552 Lübeck
Raum Visby & La Rochelle

Hierfür ist ein kostenfreies Ticket über nordische-filmtage.de zu buchen, 
das beim Einlass digital oder ausgedruckt vorzuzeigen ist.

Eine Veranstaltung der Nordischen Filmtage Lübeck in Kooperation mit der Wirt-
schaftsförderung Lübeck.

BETWEEN CREATIVITY  
AND CONTROL –  
COPYRIGHT & AI IN PRACTICE 
Artificial intelligence is transforming workflows in many different fields, including the 
cultural and media sectors, small businesses, and public administration. Wherever 
content is created, key questions arise: Who is responsible for AI-generated output? Who 
owns the rights? What protections are in place, and where are the gaps? This event brings 
together insights from the fields of law, policy, and business practice, and is intended 
for individuals working with AI-generated content or looking to incorporate AI into their 
workflows. After the discussion, there will be a relaxed networking session hosted by the 
Nordic Film Days and the Lübeck Economic Development Council.

Thursday, Nov. 6, 2025, 5:00–7:00 pm

European Hansemuseum, An der Untertrave 1, 23552 Lübeck
Visby & La Rochelle room

Admission is free with a ticket, which can be booked at nordische-filmtage.de,
and must be shown at the door either digitally or printed.

An event of the Nordic Film Days Lübeck in cooperation with the Wirtschaftsförderung 
Lübeck (Lübeck Economic Development Council).
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